

2009, 4, 12

子宮癌手術後右足に腫れ

質問 大代の女性です。昨年末に高齢の手術を受け、子宫を摘出しました。以来、慢性的に右肩が痛れ、痛みがあります。お医療を受けたいのですが、「ココバ選択される方」をお勧めされ、なぜかココバ選択される方のドクターへお話をされたのです。おお、お話をされるのが何でもいいんだから。



答え 体の中には里
管は別だし
血管といふ管が經
由のもの張り巡らされて
おり、リンパ液といふ透明
な液体が未しうから体の
中心に向て流れてしま
す。この中に細菌が入ると
貿易に体の中心を通じて
あるのと、組織や臓物の機
会を防ぐために所要所で

リンパ浮腫



古本 博孝

脚への強い負荷避けて

また、足の先の小さなきずから細菌が侵入し、炎症

(徳島市蔵本町)

リンパ節があり、開所のような後回をしています。癌細胞がリンパ管の中に入った場合も、このリンパ節で止められます。しかし、癌細胞の場合はそのリンパ節である程度増殖すると、次のリンパ節へ転移します。従つて癌の手術の場合、転移している可能性のあるリンパ節を切除する

り、皮膚が硬くなってしまって、皮膚を鍛えなくなります。この状態で放置すると、脚の筋肉が弱くなり、歩行の際に履くと皮膚と皮肉が擦れ、皮膚が剥離する、組織が壊死していくといった、脚の筋肉のようになります。もちろん、汗や運動が少ない方でも多くいます。しかし、汗や運動が少ない方でも、浮腫が発生する原因は、必ず防ぐべき病気です。

頭に向かってマイナーサークルをまわす。強くなると浮腫を悪化させるので、主治医と相談して行って下さい。

リンパ浮腫の治療は、リンパマッサージや弹性ストレッチングなどの圧迫療法、圧迫した状態での運動療法、腰部交通神経ブロック、リンパ球刺激療法、リンパ管の狭窄などの外科治療などさまざまな方法があります。薬はあまり効果がありません。

治療法の詳細は述べませんが、リンパ浮腫は持続期間放置するほど治療が困難になるので、早めの治療が大事です。また糖尿病になると浮腫専門のクリニックもあるので、主治医を紹介してもらうのもいいでしょう。

体の中心に向かうりんごを起し、手とコンビで腰が悪化するので、足のエキンケアが必要です。皮膚が赤く（太ももから下）に腫脹が現れています。腫れて痛みを伴う場合は一度初期のりんご腫脹は脚が腫れて、押すと凹陥又は可逆性で腫れが現れたり、消えたりします。さらに悪化しない程度ではうつむいては脚を少し高くしておきます。